



Demandan declaratoria de emergencia sanitaria por agua en Uruguay

Description

El presidente del sindicato de Obras Sanitarias del Estado (OSE), Federico Kreirmerman, demandó la declaratoria de emergencia sanitaria en Uruguay por la crisis hídrica que hoy impera.

En una entrevista radial el sindicalista aseguró que la actual problemática con el agua potable «es igual o peor» que la pandemia de la Covid-19.

OSE es el organismo público encargado del suministro del vital líquido, que el ministro de Ambiente, Robert Bouvier, consideró no potable, aunque «bebible».

Por su parte el Ministerio de Salud Pública recomendó el uso de agua embotellada a bebés, embarazadas, hipertensos y personas con varios padecimientos.

Las fuentes naturales de abastecimiento a la zona metropolitana de esta capital están prácticamente secas, y por ello OSE debió recurrir a fuentes más aguas abajo, con mayores niveles de sodio.

Kreirmerman cuestionó a las autoridades porque considera que se desconoce qué pasará en un mes cuando se consideren agotadas las fuentes de abasto.

Queda tan poca agua en el río Santa Lucía que ya es difícil calcular cuánta queda, porque, de hecho, del fondo no se sabe del todo cuánto en realidad es barro y sedimentos, declaró.

Lo que nos han dicho varias autoridades técnicas es que preveían tener agua hasta el 30 de mayo, dijo, y advirtió que los pronósticos meteorológicos para junio no son halagüeños respecto a esperadas precipitaciones.

“Por supuesto que para nosotros ya se debe concretar una emergencia sanitaria, estamos en una situación igual o peor que la pandemia acá, por la cantidad de gente afectada», aseveró.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2023